

# あさひはのぼる

～旭高校 校長室通信～

特別3号

平成27年12月3日

校長 古谷康司

特別3号は、校長から中学生の皆さんへのメッセージです

## 自分の3年間を考える

高校3年間でどんな学校で過ごすか。

自分で調べ、自分で選んだ高校で、自分の夢や目標に向かって努力を重ねる。

旭高校は「今、ここで」しかできないことに、仲間と全力で取り組んでいく。それができる環境と雰囲気があり、一緒に頑張れる仲間がいる学校です。

## 自分の未来を描ける力

高校を卒業して進む道を選ぶ力。そして、自分の未来を描ける力を育てます。

多くの生徒が進学希望を実現しています。しかし、社会の変化が激しい今、その先で活躍している自分をイメージし、必要な力を身につけることが大切です。

皆さんが、自分の**未来予想図**を描けるように、充実したキャリア教育を用意しています。

就職希望者にも、このキャリア教育に加え、すぐに社会に出ても活躍できる力を育てます。

## 自分の能力を発見し活用できる力

新しい時代の学びを先取りします。

基礎・基本の学力を定着させるための、生徒主体の授業を展開しています。そのために、家庭学習をすることが当たり前を整え、意識を高めます。また、ICTを活用した視覚教材で興味・関心を高め、意欲的に学ぶ姿勢を育てます。さらに、身につけた力を活用できるようにアクティブラーニングを取り入れ、生きる力を育てています。

旭高校は、先駆的な取組をしている学校を研究し、旭高校の生徒が伸びる取組を作り上げています。すでに、導入している授業では、生徒から楽しいとの声が上がっています。

成長していく自分をイメージしてください。

数学と英語では少人数学習を展開しています。数学では、数の感覚を磨くとともに、論理的思考力が身につけてきます。英語では、英語のまま意味を理解し、英語で伝える力が身につけてきます。そんな自分をイメージし、壁を乗り越えていきませんか。

また、自分で課題を発見し、解決していく。正解はないけど納得できる答えを自分で考え、仲間と共有し、発表することで、思考力・判断力・表現力が身につけています。

主体的に取り組み、達成感から自信を持つ。さらに「ひとつ上を目指し」ステップアップしていく自分をイメージしてください。